

## Enrique Ponce, El Fandi y Serranito lidiarán toros de la ganadería de Samuel Flores el 16 de septiembre

grande en la corrida de la Beneficencia, este diestro ha recogido la antorcha de los grandes toreros que han preferido esta ganadería, para lo que se necesita valentía y tener la técnica adecuada para ir metiéndolos en la muleta poco a poco, desengañarlos y, como se dice en el mundo taurino, sobarlos.

Por otra parte, el hierro de Samuel Flores es el que ha lidiado en más ocasiones la corrida de la Beneficencia de Madrid, sin duda alguna, la corrida de mayor categoría y prestigio que se celebra en el mundo taurino, incluyendo las plazas españolas, americanas y francesas, además de tener el prestigio de ser presidida por Su Majestad el Rey en el Palco Real como colofón de la Feria de San Isidro, la primera feria del mundo.

### Gran debut de Samuel Flores en la Feria 2007

Este año, tras haber lidiado en Arles, Las Ventas y Dax, Samuel Flores estará en Albacete el 16 de septiembre, con toros para Enrique Ponce, El Fandi y Serranito.

Samuel Flores debutó la pasada temporada en la Feria Taurina de Albacete, con un éxito indiscutible, difundido por la crítica taurina y corroborado por los trofeos obtenidos por la terna de toreros que participaron en el mismo: David Fándila "El Fandi", cerrada ovación en su primer toro y oreja con vuelta en su segundo; Antón Cortés, una oreja en cada uno de los toros lidiados y gran ovación del público asistente; y Paul Abadía "Serranito", que cuajó dos espectaculares faenas, especialmente la lidiada en su primer astado en la que puso al público asistente en pie varias veces con una faena valiente, entendiéndose perfectamente a "Pimentito", magnífico toro de Samuel Flores que derrochó una gran nobleza y fijeza en la muleta.

"Serranito", por la Faena más Completa, y "Pimentito", al Toro más Bravo, fueron los grandes triunfadores de la II edición de los Premios Taurinos Samueles de la Feria 2007.



Paul Abadía "Serranito", en una faena a "Pimento", de la ganadería de Samuel Flores, durante la pasada Feria de Albacete.

### Las Ramblas, ganadería de encaste Domecq

Daniel Martínez, propietario de la ganadería Las Ramblas, es un gran apasionado de los toros desde edad muy temprana pero ajeno a él profesionalmente. Un día decidió abandonar el sector de la construcción para sumergirse de lleno en el mundo taurino.

El primer paso en este sentido lo realizó en 1988 con la compra de noventa vacas y tres sementales. Dado el desconocimiento de Daniel Mar-

tínez sobre el oficio, buscó el asesoramiento de su gran amigo Dámaso González, quien tras advertirle sobre la complejidad del oficio, le aconsejó que comprase el ganado a Salvador Domecq.

En estos veinte años, Daniel Martínez no solo ha mantenido esta ganadería sino que ha conseguido consolidarla y situarla entre las mejores dentro del panorama taurino actual.

Las características del toro de Daniel Martínez son las propias de toda la rama del

encaste Domecq, pero cada ganadero, a lo largo del tiempo, le va dando su toque, que en el caso de Las Ramblas ha consistido en darle al toro un poco más de caja, ya que hoy en día se demanda un toro con volumen, que supere los 500 kilos.

### La primera actuación de Las Ramblas fue en 1990

Daniel Martínez tiene sus reses repartidas entre las dos fincas que posee. En Albacete, en "Las Iniestas" pacen sus

La presencia de los toros de Daniel Martínez, de encaste Domecq, suponen un éxito casi seguro en las plazas donde van.

